

LAMPIRAN



Lampiran 1: Pedoman Wawancara

Orang Tua

1. Dari mana bapak/ibu mengetahui pondok pesantren Annur Azzubaidi?
2. Mengapa bapak/ibu lebih memilih pondok pesantren Annur Azzubaidi ini sebagai pembinaan moral anak?
3. Apa yang memotivasi bapak/ibu dalam membina moral anaknya di pondok pesantren Annur Azzubaidi ini?
4. Apa yang menjadi pendukung bapak/ibu dalam pembinaan moral anak di pondok pesantren Annur Azzubaidi ini?
5. Apa yang menjadi penghambat bapak/ibu dalam pembinaan moral anak di pondok pesantren Annur Azzubaidi?
6. Apakah ada perubahan yang bapak/ibu rasakan setelah anaknya masuk di pondok pesantren Annur Azzubaidi ini?

Ketua Yayasan dan pengasuh Pondok Pesantren Annur Azzubaidi

7. Bagaimana sejarah berdirinya pondok pesantren Annur Azzubaidi?
8. Berapakah bentuk kegiatan yang di lakukan di pondok pesantren Annur Azzubaidi putra/putri?
9. Kegiatan apa saja yang di lakukan di pondok pesantren Annur Azzubaidi untuk membina moral anak?
10. Bagaimana pondok pesantren Annur Azzubaidi dalam membina moral anak?

Ustadz, ustadzah pondok pesantren putra dan putri

11. Bagaimana bentuk pembinaan moral yang ustadz dan ustadzah lakukan pada santri pondok pesantren Annur Azzubaidi?

Lampiran 2 : Hasil wawancara dengan ketua yayasan pondok pesantren Annur Azzubaidi.

Nama : Ust. Khotibul Umam S.pd

Hari/tanggal : rabu, 17-November - 2022

Tempat : pondok pesantren Annur Azzubaidi

Peneliti : Bagaimanakah kegiatan yang di lakukan di pondok pesantren

Ustadz: Jadi kegiatan di pondok pesantren ini alhamdulillah berjalan dengan lancar, kegiatan ini ada yang formal dan non formal kalau formalnya itu seperti sekolah RA, MI, MTs, MA dan non formalnya itu kelas mengaji kitab sesuai dengan tingkatan kelas diniyah i'dadiyah, ula dan wustho.

Peneliti : kegiatan apa saja yang dilakukan di pondok pesantren Annur Azzubaidi untuk pembinaan moral anak?

Ustadz : kegiatan yang dilakukan di pondok pesantren untuk pembinaan moral itu lebih ke prakteknya dalam kehidupan sehari-hari, tetapi sebelumnya kami sudah memberikan teori yang di laksanakan setiap hari Kamis itu yang di pimpin oleh ibu pengasuh sendiri denganajian kitab ta'lim muta'alim, kemudian ngaji diniyah di setiap harinya itu guru tidak pernah terlewatkan menanamkan moral kepada anak santri.

Peneliti : Bagaimana tanggapan ustad ketika membina para santri apakah moral anak tersebut berubah?

Ustadz : ya, kami sebagai semua sebagai guru yang membimbing tidak bisa menuntut kemungkinan bahwa santri itu akan berubah tetapi kami tetap optimis dalam melakukan pembinaan. Untuk masalah anak tersebut berubah atau tidaknya itu kembali lagi kepada yang maha kuasa. Kami tidak bisa menentukan bahwa itu akan berubah tetapi kami berusaha bagaimana anak tersebut dapat berubah.

Nama : Ustadzah Hj. Mardiyah

Hari/ tanggal : Kamis, 17 – November - 2022

Tempat : pondok pesantren Annur Azzubaidi

Peneliti : Bagaimana cara pihak pondok pesantren dalam mengatasi faktor yang menghambat dalam pembentukan moral anak santri?

Ustadzah : Jadi cara yang kami lakukan adalah kami memanggil anak tersebut yang bermasalah, setelah kami panggil maka kami berikan pengajaran kembali yang agar anak tersebut bisa paham, kemudian diberikan nasehat-nasehat.

Peneliti : Bagaimana tanggapan ustadzah ketika membina para santri apakah moral anak tersebut berubah?

Ustadzah : ya tanggapan saya mengenai hal ini sama dengan apa yang dikatakan oleh Ustad Umam bahwa kami semua sebagai guru hanya bisa berusaha yang terbaik, berubah atau tidaknya anak santri itu kita kembali kepada agama yang intinya kami sudah berusaha optimis dan berusaha semaksimal mungkin dalam melakukan pembinaan moral.

Lampiran 3 : Hasil wawancara dengan orang tua/ wali santri

Nama : Ibu Syaro'ah

Hari/ Tanggal : 26 - Desember - 2022

Tempat : Rumah wali santri

Peneliti : Dari manakah ibu mengetahui pondok pesantren Annur Azzubaidi?

Orang tua : saya mengetahui pondok pesantren ini karena saya pernah menjadi santri di pondok pesantren Annur Azzubaidi ini, mangkanya saya memondokkan anak saya di pondok ini juga.

Peneliti : Mengapa ibu lebih memilih pondok pesantren Annur Azzubaidi ini sebagai tempat pembinaan moral anak?

Orang tua : ya saya memilih pondok ini karena bagus cara pembinaannya, anak saya menjadi berubah lebih baik lagi.

Peneliti : Apa yang menjadi faktor mendukung ibu melakukan pembinaan moral anaknya di pondok pesantren ini?

Orang tua : ya, jadi yang menjadi faktor pendukung saya adalah lingkungannya itu asri, nyaman, kemudian bersih. Dan biaya perbulannya pun tidak mahal sekali. Terjangkau menurut saya.

Peneliti : Apakah ada perubahan yang ibu rasakan setelah anaknya masuk di pondok pesantren ini?

Orang tua : Alhamdulillah anak saya menjadi berubah walaupun tidak seratus persen, saya sudah sangat bersyukur dengan anak saya ini bisa berubah.

Peneliti : Apa harapan ibu terhadap anaknya setelah lulus dari pondok pesantren Annur Azzubaidi ini?

Orang tua : harapan saya nantinya setelah lulus dari pesantren ilmu yang dia dapatkan bisa bermanfaat buat orang lain ya setidaknya bisa bermanfaat untuk diri sendiri dan keluarganya.

Nama : Bapak Suparman

Hari/ Tanggal : 27-Desember- 2022

Tempat : Rumah wali santri

Peneliti : Dari manakah bapak mengetahui pondok pesantren Annur Azzubaidi?

Orang tua : saya mengetahui pondok pesantren ini dari alumni yang pernah mondok di pesantren ini. Untuk itu saya tertarik mondokkan anak saya di sini karena berdasarkan pengamatan saya kepada alumni

Peneliti : Apa yang memotivasi bapak dalam membina moral anaknya di pondok pondok pesantren Annur Azzubaidi ini?

Orang tua : saya takut anak saya terjerumus dalam pergaulan bebas, maka dari itu saya memilih memasukkan anak saya ke pesantren agar anak saya tidak terjerumus dalam pergaulan bebas.

Peneliti : Apa yang menjadi penghambat bapak dalam melakukan pembinaan moral anaknya di pondok pesantren ini?

Orang tua : yang menjadi penghambat saya itu pada saat anak saya kehilangan barang seperti sandal, jilbab. Kalau anak laki-laki saya itu ya biasa bajunya. Tapi saya sebagai orang tua tetap menuruti apa yang dia mau selagi dia mau belajar dengan baik.

Peneliti : Apakah ada perubahan yang bapak rasakan setelah anaknya masuk di pondok pesantren ini?

Orang tua : Alhamdulillah ada perubahan setelah anak saya masuk di pesantren, anak saya itu menjadi rajin, sopan, pintar ngaji mangkany saya yakin bahwa pondok pesantren itu bisa membawa dampak positif bagi anak.

Peneliti : Apa harapan bapak setelah anaknya lulus dari pondok pesantren Annur Azzubaidi?

Orang tua : Saya berharap anak saya setelah lulus dari pesantren anak saya bisa mengamalkan ilmu apa yang dia dapat dari pesantren setidaknya bermanfaat untuk dirinya sendiri kemudian untuk adik-adiknya dan keluarganya.

Lampiran 4 Hasil wawancara dengan Ustadz, Ustadzah dan pengurus santri putra dan putri

Nama : Ust. Sapri, S.pd

Hari/ Tanggal : Senin, 21 -November -2022

Tempat : Pondok pesantren Annur Azzubaidi

Peneliti : Bagaimana bentuk pembinaan moral yang ustadz lakukan pada anak santri pondok pesantren Annur Azzubaidi ini?

Ustad : Jadi kami disini melakukannya itu praktek dalam kehidupan sehari-hari teori yang sudah kami ajar itu kami praktekkan. Kan disini ada kajian ta'lim muta'alim disetiap Kamis pagi itu nah itu setelah mendapat teori maka langsung di praktekkan, kemudian ngaji diniyah setiap hari juga itu kami sebagai guru sangat antusias dalam mengajarkannya. Adapun santri yang tidak taat yang masih melanggar maka kita panggil untuk di nasehati.

Nama : Ustadzah Sholeha, S.pd

Hari/ Tanggal : Senin, 21 – November - 2022

Tempat : Pondok pesantren Annur Azzubaidi

Ustadzah : Jadi bentuk pembinaan yang kami lakukan itu kami mengajarkan dengan cara pembinaan di praktekan dalam kehidupan sehari- hari, pertama kami mengajarkannya dikelas itu kami berikan teori kemudian setelah teori, maka diaplikasikan dalam kehidupan sehari-harinya dalam lingkup pesantren.



Lampiran: 5 Surat Keterangan Penelitian Dari Balitbang

**PEMERINTAH PROVINSI SULAWESI TENGGARA**
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN
Jl. Mayjend S. Parman No. 03 Kendari 93121
Website : balitbang.sulawesitenggara prov.go.id Email : badan.litbang.sultra01@gmail.com

Kendari, 15 November 2022

Kepada
Yth. Bupati Konawe
Di -
UNAAHA

Nomor : 070/3966/1/2022
Sifat : -
Lampiran : -
Perihal : IZIN PENELITIAN.

Berdasarkan Surat Dekan FATIK IAIN Kendari Nomor : 5188/ln.23/FITK/TL.00/11/2022 tanggal 15 November 2022 perihal tersebut diatas, Mahasiswa dibawah ini :

Nama : WAHYU ANNURIYAH
NIM : 19010101003
Jurusan : PAI
Pekerjaan : Mahasiswa
Lokasi Penelitian : Pondok Pesantren Annur Azzubaidi Kec. Meluhu Kab. Konawe

Bermaksud untuk Melakukan Penelitian/Pengambilan Data di Daerah/Sesuai Lokasi diatas, dalam rangka penyusunan KTI/Skripsi/Tesis/Disertasi, dengan judul :

"MOTIVASI ORANG TUA MEMILIH PONDOK PESANTREN SEBAGAI PEMBINAAN MORAL ANAK DI PONDOK PESANTREN ANNUR AZZUBAIDI KECAMATAN MELUHU KABUPATEN KONAWE".

Yang akan dilaksanakan dari tanggal : 15 November 2022 sampai selesai.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, pada prinsipnya kami menyetujui kegiatan dimaksud dengan ketentuan :

1. Senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban serta mentaati perundang-undangan yang berlaku.
2. Tidak mengadakan kegiatan lain yang bertentangan dengan rencana semula.
3. Dalam setiap kegiatan dilapangan agar pihak Peneliti senantiasa koordinasi dengan Pemerintah setempat.
4. Wajib menghormati adat Istiadat yang berlaku di daerah setempat.
5. Menyerahkan 1 (satu) exemplar copy hasil penelitian kepada Gubernur Sulawesi Tenggara Cq. Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Provinsi Sulawesi Tenggara.
6. Surat izin akan dicabut kembali dan dinyatakan tidak berlaku apabila ternyata pemegang surat izin ini tidak mentaati ketentuan tersebut diatas.

Demikian surat Izin Penelitian diberikan untuk digunakan sebagaimana mestinya.

an. GUBERNUR SULAWESI TENGGARA
KEPALA BADAN PENELITIAN & PENGEMBANGAN
PROV. SULAWESI TENGGARA


Drs. H. ISMA, M.Si
Pembina Utama Madya, Gol. IV/d
Nip. 196603061986032016

T e m b u a n :

1. Gubernur Sulawesi Tenggara (sebagai laporan) di Kendari;
2. Dekan FATIK IAIN Kendari di Kendari;
3. Ketua Prodi PAI FATIK IAIN di Kendari;
4. Kepala Balitbang Kab. Konawe di Unaaha;
5. Kepala Ktr. Kementerian Agama Kab. Konawe di Unaaha;
6. Kepala Pondok Pesantren Annur Azzubaidi di Tempat;
7. Mahasiswa yang bersangkutan.

Lampiran: 6 Surat Keterangan Penelitian Dari Pondok Pesantren



YAYASAN PONDOK PESANTREN ANNUR AZZUBAIDI

Alamat : Jl.S.Palulu No.30 Larowiu, Meluhu (93461) Konawe Telp.085241579996

SURAT KETERANGAN PENELITIAN

Nomor : 007/ YPP-AZ/SKP/12/2022

Yang bertanda tangan dibawah ini Ketua Yayasan Pondok Pesantren Annur Azzubaidi menerangkan :

Nama : Wahyu Annuriyah
NIM : 19010101003
Program Studi : S1 Tadris Pendidikan Agama Islam
Alamat : Kel. Sendang Mulyasari Kec. Tongauna Kab. Konawe

Telah selesai melakukan penelitian Di Pondok Pesantren Annur Azzubaidi Meluhu Tanggal 15 November 2022 dalam rangka penyusunan Skripsi yang berjudul “ **MOTIVASI ORANG TUA MEMILIH PONDOK PESANTREN SEBAGAI PEMBINAAN MORAL ANAK DI PONDOK PESANTREN ANNUR AZZUBAIDI KECAMATAN MELUHU KABUPATEN KONAWE**”

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya

Meluhu 06 Desember 2022
Ketua yayasan

Moh. Khotibul Umam, S.Pd



Lampiran: 7 Dokumentasi Penelitian



Gambar: Wawancara Kepada Ketua Yayasan Pondok Pesantren Annur Azzubaidi Ustadz KU dan pengasuh Pondok Pesantren Annur Azzubaidi Ibu Hj. MY



Gambar: Wawancara kepada wali santri pondok pesantren Annur Azzubaidi



Gambar: wawancara kepada wali santri pondok pesantren Annur Azzubaidi



Gambar: Wawancara kepada salah satu ustadz dan ustadzah pondok pesantren Annur Azzubaidi.



Gambar: Wawancara kepada salah satu pengurus pondok pesantren Annur Azzubaidi



Gambar: Kajian ta'lim muta'alim putra dan putri pondok pesantren Annur Azzubaidi



Gambar: Ngaji diniyah putra dan putri pondok pesantren Annur Azzubaidi



Gambar: Halaqah Qur'an putra dan putri pondok pesantren Annur Azzubaidi



Gambar: Kerja bakti putra dan putri pondok pesantren Annur Azzubaidi



Gambar: Kegiatan rutin malam jum'at di pondok pesantren Annur Azzubaidi



Gambar: pembelajaran kaligrafi di pondok pesantren Annur Azzubaidi



DAFTAR RIWAYAT HIDUP

A. Identitas Diri

Nama : Wahyu Annuriyah
Nim : 19010101003
Tempat/Tanggal Lahir : Konawe, 01 Agustus 2001
Jenis kelamin : Perempuan
Anak Ke : 1 dari 2 bersaudara
Status Perkawinan : Belum Menikah
Agama : Islam
Perguruan Tinggi : Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kendari
Fakultas/Jurusan : Tarbiyah dan Ilmu Keguruan/PAI
Nomor HP : 082280715609
Alamat : Kel.Sendang Mulya Sari, Kec. Tongauna, Kab. Konawe
Email : Annuriyahwahyuni@gmail.com

B. Data Keluarga

1. Nama Orang Tua
 - a. Ayah : Sambudi
 - b. Ibu : Wiwit Sri Wahyuni S.Pd
2. Nama- nama Saudara Kandung
 - a. Silsilatus su'aidah

C. Riwayat Pendidikan

1. SD Negeri 3 Unaaha
2. Mts Darul Ulum Ahuhu
3. MA Annur Azzubaidi